
令和 6 年度 第 2 回 地域密着型通所介護モモ大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和 7 年 3 月 18 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席…× 

 

あいさつ 施設長 島村真美 

本日は、デイサ－ビスの運営推進会議にご出席いただきまして、ありがとうございます。デイサ－ビスの

運営推進会議は、半年に 1度なので今年度 2回目となります。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

議事 

 

１.利用者様の利用状況 

 

２.行事等活動状況 

 

３.事故・ヒヤリハットについての報告 

 

４.その他  

     

 

 

 

 

次回開催予定 令和 7 年 9 月 16 日（火）13 時 30 分から 14 時 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表（通所介護） 岡本 ふみ子 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

元副会長 
杉本 うめ子 〇 

地域住民の代表者 南金井自治会長 日沖 司 〇 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 村上 佑一 〇 

いなべ市職員 いなべ市長寿福祉課 近藤 亜希 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
社会福祉士 中村 綾乃 × 

事務局 施設長 島村 真美 〇 

事務局 顧問 山川 広子 × 

事務局 通所介護・相談員 太田 かおり 〇 

事務局 事務員 川島 千佳 ○ 



【要旨】 

１.利用者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

【利用者様の利用状況】 

9月 

 10月 

 11月 

12月 

1月 

2月 

 6か月間の平均 

 

・延べ人数 285名、稼働率 76.0％、平均介護度 2.5でした。 

・延べ人数 307名、稼働率 75.8％、平均介護度 2.4でした。 

・延べ人数 290名、稼働率 74.4％、平均介護度 2.4でした。 

・延べ人数 297名、稼働率 79.2％、平均介護度 2.6でした。 

・延べ人数 240名、稼働率 66.7％、平均介護度 2.3でした。 

・延べ人数 238名、稼働率 69.0％、平均介護度 2.3でした。 

・延べ人数 276名、稼働率 73.5％、平均介護度 2.5でした。 

・利用者様も少しずつ増加傾向にあります。入院などで長期

欠席される方もありますが、定員 15名のところ 10名以下に

なる日はなく、運営いたしております。 

２.行事等活動状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【行事】 

  9月  敬老の日 

 

10月 KIMOTOダリア園 

 

 

11月 運動会 

 

 

12月 クリスマス会 

 

    餅つき大会 

 

 

・職員で水引を付けたカードを作り、利用者様にプレゼント

をしました。 

・3 日間で数人ずつ行ってきました。3 日のうち 1 日だけ臨

時休業があったため、その日はコスモス見学に変更になりま

した。 

・チームに分かれて、玉入れ、パン食い競争を行いました。 

最後にはそれぞれのチームから特に頑張られた方を選び、

MVPとして表彰をさせていただきました。 

・クリスマスソングをうたったり、景品が当たるビンゴゲー

ムなどをしました。 

・目の前で職員が搗いたお餅を召し上がっていただきまし

た。好評でしたので、また来年度も行いたいと思います。 

３.事故・ヒヤリハットについての報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【事故報告、ヒヤリハット】 

  9月 

 

 

 

10月 

 

 

 

1月 

 

 

  2月 

 

 

・昼食後、散歩を希望された利用者様があり、「敷地内で」と

お伝えしましたが、施設外に出られたことがありました。す

ぐに職員が気付き大きな事故にはなりませんでしたが、以

降、散歩をされるときは必ず見守りをしております。 

・夕方の送迎後に、職員が慌てて走り転倒しました。ドアは

破損しましたが、大きな怪我はありませんでした。これによ

り、職員の履物を踵のあるものや運動靴に変更し、慌てても

走らないなど対策をいたしました。 

・送迎時に、利用者様のご自宅のブロックに傷を付けてしま

いました。その際、ご家族には説明、お詫びをさせていただ

きました。 

・来所時に、シルバーカーをご使用の利用者様がシルバーカ

ーが開ききっていない状態で歩かれたため、膝をつかれたこ

とがありました。大きな怪我もなく、その後も特にお変わり

はありませんでしたが、ご家族には報告させていただきまし



た。 

・ご高齢になると下肢筋力の低下があります。特に起床時に

は職員が声をかけ、移動の際は横に付いている状況です。 

４.その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等  発言・応答 

事務局 

岡本氏 

 

 

 

事務局 

 

 

 

杉本氏 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

日沖氏 

 

 

 

 

 

村上氏 

 

事務局 

 

 

日沖氏 

 

 

事務局 

 

週に 4回利用していますが、とて

も楽しいようです。土曜日、日曜

日が利用のない日なので、月曜日

は特に楽しみにしています。 

 

 

 

 

近所で申し込みはしたものの、デ

イサ－ビスに行くことを躊躇し

ている方がいます。ご家族は行っ

て欲しいそうですが、本人の意思

が大切なので悩んでいらっしゃ

います。 

 

 

 

 

 

 

 

義母もデイサービスを利用して

います。やはり行きたくないと言

う日もあるようですが、何とか行

ってくれています。楽しんで行っ

てくれれば、それが何よりだと思

います。 

ご家族から入浴のご要望は多い

ですか。 

 

 

 

全てお願いするのも申し訳ない

と思いながら、お世話になってい

ます。 

 

岡本さん、ご要望、ご感想等ございますか。 

 

 

 

 

利用者様も皆様仲良くされていると思います。とても笑顔が

多いデイサービスなので、引き続きこのような運営を続けて

行きたいと思っております。 

杉本さん、いかがですか。 

 

 

 

 

 

 

そのような方は、数名おみえになります。なかなかゲーム等

に参加されず、見ているだけでいいと言われる方もいます。

どのようにしたら楽しく過ごしてもらえるのか、個々の特性

を見ながら対応しております。 

これから認知症の方も増える時代になってくると思います

ので、職員の対応の仕方が今後の課題だと思っております。 

日沖さん、いかがでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

そうですね。足の筋力が低下すると立ち上がりも難しくな

り、ご自宅での入浴も困難になってきますので、ほとんどの

方が希望されます。 

 

 

 

お風呂が目的の方もいらっしゃいますので、ご家族が負担に

思っていただく必要はありません。むしろ、それを目的の一

つとして、お越しいただけるのは有難いと思っております。 

モモ大安は地域密着型なので、いなべ市の範囲でなるべくお

断りせずに受け入れるように心がけております。よろしくお

願いいたします。 

 



次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 デイサ－ビスの運営推進会議は、来年度は 9月に開催を予定

しておりますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、これで終了とさせていただきます。ありがとうご

ざいました。 

 


